

Gruppengröße
Alter
Dauer
Fachlehrperson
Unterrichtstag

8 bis 10 Kinder
ab 6 Jahren
über mehrere Jahre möglich
Elisabeth Ziegerhofer
Dienstag- oder Mittwochnachmittag

KINDERTANZ

Im Kindertanz will die natürliche kindliche Bewegungsfreude weiterleben und mehr Gestaltungsraum bekommen.

Die Entwicklung des Körperbewusstseins, des Raum- und Rhythmusgefühls sowie der persönlichen Ausdrucksfähigkeit stehen im Mittelpunkt.

Geschichten, Musik, Material und Bilder inspirieren uns zu fantasievoller Improvisation.

Wir erarbeiten Choreographien und wollen dabei die Bewegungsqualität verfeinern und das musikalische Gespür vertiefen.

Die Musikauswahl ist bunt – wir tanzen zu Klassik, Pop, Volks- und Weltmusik um die Musikalität zu fördern und den verschiedenen Stimmungen in der Musik Ausdruck verleihen zu können.

Tanzen fördert das Selbstbewusstsein und lässt uns mit und selbst und anderen in Kontakt kommen.

Aufwärmspiele zu Beginn helfen uns warm zu werden – Ruhephasen am Schluss runden die Stunden ab.

Tanz ist die Poesie des Körpers!

